

Succès encourageants pour Téo-Touraine

C réée en juillet 2007 autour de deux neurochirurgiennes de Clocheville, Téo-Touraine cherche à soigner et à réinsérer socialement les enfants burkinabés trop souvent exclus en raison de leur dysmorphie. Pour ce faire, l'association s'est employée à rendre autonome le service de neurochirurgie pédiatrique de Ouagadougou au Burkina Faso.

Dernièrement, a été acquis un coagulateur bipolaire. Cet équipement permet une coagulation ponctuelle et précise lors du saignement d'une artériole sans « brûler » les structures environnantes, ce qui est fondamental quand on intervient au niveau du cerveau ou de la moelle épinière. D'un coût de 20.000 €, achat a été rendu possible grâce à la participation de nombreux sponsors locaux ainsi qu'à celle du ministère des Affaires étrangères.

Par ailleurs, la formation et la dotation de matériel se poursuivent grâce à au partenariat passé avec le CHRU de Tours. Cela a permis à Téo-Touraine de créer un pôle de compétence en neurochirurgie pédiatrique à l'hôpital Yalgado et incité deux neurochirurgiens burkinabés à revenir au pays après leurs études suivies à Dakar, ce qui n'était jamais arrivé au préalable.

Des succès encourageants selon l'association. Mais, pour poursuivre la détection précoce de ces pathologies et acquérir du matériel, il faut de l'argent. Téo-Touraine lance donc un nouvel appel aux dons.

Contact : Téo-Touraine, 12 bis, rue Sébastopol, 37000 Tours.



Le service commence à être bien équipé.

Réagissez, écrivez-nous. Par courrier : La Nouvelle République, 232, avenue de Grammont, 37048 Tours Cedex 1 / Par courriel : nr.tours@nrco.fr / Sur le site : www.lanouvellerepublique.fr / Sur le blog : www.nrblog.fr/grandtours/ Sur les forums : www.tours.maville.com